

BLUES®

Newsletter



2006

Bay. Logistik Umwelt & Entsorgung Systeme GmbH

Sehr geehrte Kunden und Interessenten,

freuen Sie sich mit uns über den Erfolg, zum GründerChampion 2006 für das Bundesland Bayern, ausgezeichnet worden zu sein. Dafür danken wir besonders herzlich Ihnen, denn ohne Konzept keine Kunden, ohne Kunden kein Unternehmen und ohne Unternehmen kein Preis.

Ein weiterer Meilenstein gelang der BLUES mit der Gründung der ARGE Verwertung Litzlwalchen. Mit unserem ARGE Partner Bauer + Mourik Umwelttechnik runden wir nun unsere Kompetenz im Bereich Bodenbehandlung und Deponiebau erfolgreich ab. Wir freuen uns außerordentlich, den Landkreis Traunstein konzeptionell und operativ als PPP-Partner überzeugt zu haben. Für Sie heißt das, dass Sie auch im Bereich von kontaminierten, deponiefähigen Altlasten und Abfällen, mit der BLUES den richtigen Partner haben.

Die BLUES ist GründerChampion 2006

Bei der Eröffnung der deGUT Gründer- und Unternehmer Tage 2006 wurden die Bundeslandgewinner feierlich geehrt. Die BLUES konnte sich als Gewinner des Bundeslandes Bayern durchsetzen.



Deutsche Gründer- und Unternehmertage

Unter der Schirmherrschaft von
Michael Glos, Bundesminister
für Wirtschaft und Technologie

Urkunde GründerChampion 2006

des Landes
Bayern

im Rahmen der deGUT Deutsche Gründer- und Unternehmertage 2006
31. März bis 2. April 2006

**Alexandra Wehner
Birgit Gehr**

BLUES Bay.Logistik & Entsorgung Systeme
GmbH

31. März 2006

Harald Wolf
Bürgermeister und Senator
für Wirtschaft, Arbeit und Frauen
des Landes Berlin

Ulrich Junghanns
Minister für Wirtschaft
des Landes Brandenburg



Auch für 2006 Partner der LH Stadt München

Die Stadt München vergab erneut ihren Auftrag zur Straßenkehricht-, und Sinkkastenverwertung an die Starnberger BLUES. Dieses Jahr wird nicht nur das Wintermaterial, sondern auch das Sommermaterial nach Schorn in die Anlage gehen. Wir freuen uns sehr über das beständig entgegengebrachte Vertrauen. Auch im dritten Jahr garantieren wir eine erstklassige Logistik und überdurchschnittliche Verwertungsquote.

BLUES gründet mit BAUER + MOURIK die ARGE Verwertung Litzlwalchen

In Kooperation mit dem ARGE Partner BAUER + MOURIK Umwelttechnik, überzeugte die BLUES die kommunalen Vertreter sowie Gemeinderäte und letztendlich auch den Landrat Herr Hermann Steinmaßl von ihrem Konzept zur Restverfüllung der Deponie Litzlwalchen. Die Deponie Litzlwalchen bei Nußdorf ist die einzige noch in Betrieb befindliche Deponie im Landkreis Traunstein. In der 1984 errichteten Hausmülldeponie, heutige Einstufung Deponieklasse 2, wurden von 1986 bis 1999 entsprechende Abfälle eingelagert. Weitere Bauabschnitte folgten kontinuierlich. Der jetzt zur Verfügung stehende Bauabschnitt 3 a, mit einem Einbauvolumen von ca. 80.000 to, wurde zwischen 1994 und 1995 gebaut und Ende Juli 2006 der Betreibergemeinschaft ARGE Verwertung Litzlwalchen zur Restverfüllung übergeben.

Um dem derzeitigen technischen Stand des Recyclings und der Verwertung gänzlich nachzukommen, ist geplant, auf der Deponie eine Verwertungsanlage zu installieren. Eine maximale Verwertungsquote der eingelieferten Massen, vorrangig kontaminierte Mineralien wie Heizkraftwerkschlacke, Strahlsande, verunreinigte Böden aus Flächenrecyclingmaßnahmen, als auch zulässige DK2 Materialien, kann somit gewährleistet werden. Fragen Sie uns nach den entsprechenden Anlieferbedingungen. **Wir sind unter Telefon 08178-868780 jederzeit für Sie da.**



www.litzlwalchen.de oder www.argelitzlwalchen.de

Neuer Baustoff Recycling Verband in Bayern

Die Interessenvertretung des Baustoffrecyclings wurde nach Auflösung der Fachabteilung Baustoff-Recycling im Bayerischen Industrieverband Steine und Erden e.V. neu organisiert. 40 Firmen haben am 17. Mai 2006 den Verband Baustoff Recycling Bayern gegründet, um die Kreislaufwirtschaft im Bauwesen weiter voranzutreiben. Der neue Verband vertritt die gemeinsamen wirtschaftlichen, fachlichen und technischen Interessen des Baustoffrecyclings in Bayern. Die Betreuung der Firmen erfolgt auf den Gebieten der Technik, Normung und Wissenschaft ebenso, wie auf den Gebieten der Abfallwirtschaft und Umweltpolitik, einschließlich Öffentlichkeitsarbeit. „Das Funktionieren der Kreislaufwirtschaft im Bauwesen hängt nicht nur vom unternehmerischen Können ab. Auch die Rahmenbedingungen für unsere Wettbewerbsfähigkeit müssen stimmen. Auf diesem Feld wirken wir aktiv mit, um einen bestmöglichen Rückfluss der Recycling-Baustoffe in den Wirtschaftskreislauf zu gewährleisten“, so der Vorsitzende des neuen Verbandes, Matthias Moosleitner. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Wolfgang Fuchs gewählt. Jürgen Weber wurde zum Geschäftsführer bestellt. Die neue Geschäftsstelle befindet sich im Haus der Bayerischen Wirtschaft. Über eine der Interessen der Anlagenbetreiber gerecht werdende Verbandspolitik soll die Zahl der vertretenen Unternehmen deutlich erhöht werden.

BLUES trockenmechanische Aufbereitung - das heißt maßgeschneiderte Lösungen für Sie. Sie wissen was wir für Sie tun können? Dann mailen Sie uns unter: info@bluesanlagen.de oder rufen Sie uns an unter:

Tel: 08178-86878-0 Fax: 08178-86878-1

Wir senden Ihnen gerne unsere Broschüre, oder vereinbaren mit Ihnen einen persönlichen Beratungstermin.

Mit sonnigen Grüßen

BLUES Bay. Logistik, Umwelt & Entsorgungssysteme GmbH

BLUES®